

Kodim 0705/ Magelang Berikan Sosialisasi Stunting di Lokasi TMMD

Rony - MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 23, 2022 - 12:20



Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto Memberikan Sosialisasi Stunting Kepada Warga Masyarakat di Aula Desa Krinjing

MAGELANG,- Dalam rangka perlindungan anak serta pengendalian penduduk Kodim 0705/ Magelang Melalui Pasiter Kodim Kapten Kav Sriyanto bersama kepala Puskesmas Kajoran Dr Riyono, memberikan sosialisasi dan penyuluhan Stunting kepada kader posyandu serta ibu - ibu hamil yang ada di desa Krinjing

bertempat di aula Desa Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Senin (23/08) kemarin.

Kegiatan penyuluhan dan sosialisasi kesehatan diantaranya tentang Stunting merupakan bagian dari sasaran TMMD Sengkuyung ke 114 Tahap II, kegiatan sasaran non fisik diantaranya penyuluhan kesehatan. Perlunya ada kerjasama antar elemen baik warga masyarakat, pemerintah, maupun dinas kesehatan dalam hal untuk menekan Stunting.

Bentuk sinergitas maupun kerjasama dari berbagai pihak merupakan wujud kepedulian menekan angka Stunting, terhadap generasi penerus bangsa yang lebih sehat cerdas dan tumbuh berkembang dengan baik," ucapnya.

Adanya penyuluhan Stunting di aula desa Krinjing dari Kodim 0705/ Magelang merupakan upaya sebagai satuan kewilayahan teritorial dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang kesehatan.

Kapten Kav Sriyanto juga berpesan kepada seluruh ibu - ibu yang hadir, dengan sosialisasi tentang Stunting yang diberikan agar sungguh - sungguh, sehingga dapat mengerti apa yang dimaksud dalam penyampaian dari penyuluhan Kodim Magelang.

" Saya berharap kepada ibu - ibu kader posyandu maupun ibu hamil yang ada di desa Krinjing, agar selalu merespon kegiatan yang positif ini. Apa yang sekiranya belum jelas serta dimengerti tentang penyuluhan Stunting untuk berkomunikasi dengan pihak petugas kesehatan dalam hal ini Puskesmas Kajoran," pungkasnya.

Kegiatan Sosialisasi Stunting yang dilaksanakan di Balaidesa Krinjing dihadiri kepala Puskesmas Kajoran, Danramil 21/ Kajoran Kapten Inf Abriyanto diwakili Babinsa, Kepala desa Krinjing Hariyanto, anggota BPD, serta undangan 50 peserta yang terdiri dari kader posyandu, ibu - ibu hamil, penyuluh dari Puskesmas dan pejabat dari Kodim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.